



Superficie	200 m²
Référence	EZE23
Prix	3 000 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

Eze bord de mer :Perchée sur les hauteurs prestigieuses d'Èze et à seulement 10 minutes de Monaco, venez découvrir cette villa d'architecte d'environ 200 m2. Elle sera vous séduire grâce à sa modernité, ses prestations, sa luminosité et surtout grâce à sa vue panoramique sur la mer et les montagnes. Composée d'une cuisine américaine équipée s'ouvrant sur un séjour lumineux, de 4 chambres avec chacune leurs salles de bains. Elle dispose d'une belle piscine entourée de spacieuses terrasses embellissent l'extérieur. Un garage double complète ce bien d'exception.

Eze Bord de mer :Perched on the prestigious heights of Èze and just 10 minutes from Monaco, come and discover this architect-designed villa of approximately 200 m2. It will seduce you thanks to its modernity, its services, its brightness and above all thanks to its panoramic view of the sea and the mountains. Composed of an equipped American kitchen opening onto a bright living room, 4 bedrooms each with their own bathrooms. It has a beautiful swimming pool surrounded by spacious terraces which embellish the exterior. A double garage completes this exceptional property.

SUD AZUR PROPERTIES

Avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

